

Protokoll der Sitzung der Fachschaftsvollversammlung der Freien Fachschaft Philosophie am 06.11.2025

Anwesenheit:

1. Axel (FSR)
2. Rico (FSR) (ab TOP 3)
3. Sofia (FSR)
4. Erik
5. Clark
6. Alice
7. Christoph (Gast) (bis TOP 5)
8. Lili (Gast) (bis TOP 5)
9. Malika (bis TOP 5)
10. Muna
11. Natalie
12. Eric (bis TOP 6)
13. Stefan
14. Konrad
15. Erik

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Finanzen
3. QSM
4. Kooperation Fachschaft Biologie
5. Berichte
 - a. Gremien
 - b. AK ÖA
 - c. AK Awareness
 - d. AK Soziales
6. BuFaTa
7. LNdH
8. Doziabend
9. Fachschafts-WE

Die Sitzung wurde um 18:22 Uhr eröffnet

Die Sitzung stellte fest, dass sie satzungsgemäß beschlussfähig ist.

Axel wurde einstimmig als Protokollant bestimmt.

TOP 1: Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

- Es wird eine kurze Vorstellungsrunde abgehalten.

TOP 2: Finanzen

- Es wurden keine Punkte diskutiert:

TOP 3: QSM

- Die Mail zur QSM-Abstimmung ist rausgegangen, man kann bis Montag Mitternacht abstimmen. Die Beschreibungen sind auch angehängt
- Die Erstsemesterstudis sind nicht wahlberechtigt. Das ist ein Problem. Rico fragt mal bei Harald an. Der Fachschaftsrat kümmert sich.

TOP 4: Kooperation FS Biologie

- Im letzten Semester haben wir mit der FS Biologie gesprochen und wollen ein „gemeinsamen“ Seminar zum Thema „Tierethik“ ausschreiben.
- Die Prüfungsmodalitäten scheinen kompatibel zu sein.
- Die FS Biologie bezahlt das und übernimmt auch die Ausschreibung.
 - **Christoph übernimmt die Formulierung des Ausschreibungstextes.**
 - **Zur besseren Kommunikation wird eine WA-Gruppe erstellt (Mitglied Lili, Christoph, FSR Philo)**
- Die Bewerbungen werden wir aber gemeinsam scouten. Die Aufteilung der Fachschwerpunkte soll ungefähr 50:50 sein. Bewertungskriterien für diese Auswahl soll noch

TOP 5: Berichte

- Gremienberichte:
 - Axel fragt an, wie er sich bezüglich der Taeter-Theater-Flatrate im StuRa verhalten soll. Die FSVV bringt keine klare Haltung zum Ausdruck, daher wird Axel seine eigenständige Entscheidung treffen. Die FSVV Hintergründe zu diesem Thema lassen sich hier finden:
 - <https://cloud.stura.uni-heidelberg.de/index.php/s/Wm3DQFArmKLoskc>
 - Rico erklärt nochmal kurz (SEHR LANG) das Konzept der Fachräte. Außerdem erklärt er den Stand bezüglich der Verhandlung über die Finanzierung der Fachratswahlen. Die genauen Konditionen sind beizeiten auf der StuRa-Webseite zu finden.
- AK Soziales:
 - Der Karaokeabend wurde verschoben. Neuer Termin: 12.11., weitere Ankündigungen auf Instagram und per WA
- AK ÖA:
 - Gespräche mit dem Unishop bzgl. Merch wurden geführt, genaue Konditionen sind aber noch nicht klar – Taschen sollten aber ziemlich sicher klargehen. Weitere Informationen und Designs werden nächste Woche geteilt.
- AK Awareness:
 - Gestern hat das Gespräch mit dem Direktorium/Mittelbau bzgl. der HiWi-Stelle für den AK Awareness stattgefunden (vgl. Protokoll von der FSVV am 16.10.2025). Dieses Gespräch war ziemlich erfolgreich, die Finanzierung ist aber noch nicht ganz final. Bei der neuen Finanzplanung soll dieser Punkt aber recht

Protokoll: Axel

Sitzungsleitung: Sofia

oben auf dem Programm stehen. Genauere Informationen folgen, sobald sie vorliegen.

- Diverse Angestellte haben ihre Räume als Ruheräume für Veranstaltungen zur Verfügung gestellt.

TOP 6: BuFaTa

- Termin: 14.16.11. in Marburg
- Frage: Sind die Anmeldungen schon final?
 - Antwort: Nein, Rico geht aber davon aus, dass alle teilnehmen können.
- Rico erstellt eine WA-Gruppe für alle Teilnehmenden.

TOP 7: LNdh (Lange Nacht der Hausarbeiten)

- Das Konzept sieht so aus: An einem Termin zu Beginn der VL-freien Zeit findet eine Abendveranstaltung statt. Diese besteht aus Vorträgen von Dozis (bzgl. Themenfindung, Zitation, o.ä.) und Angeboten von Studis (Helpdesk, o.ä.).
 - Analog ist auch eine „Lange Nacht der verspäteten Hausarbeiten“ vorstellbar, hier findet dann eine Fokussierung auf das Helpdesk-Format statt.
- **Verantwortliche: Natalie, Rico, Stefan, Alice**

TOP 8: Doziabend

- Der Schließdienst ist informiert.
- Die Einladung an die Dozis ist rausgegangen.
- Simon erstellt das Plakat.
- Rico teilt seine Rechercheergebnisse bezgl. Veganem Käse.

TOP 9: Fachschafts-Wochenende

- Das Ergebnis der Umfrage: 12.-14.12. ist für die meisten Leute ideal.
 - **Rico steigt ins Planungsteam auf**
- Das Planungskomitee wird die Planung vorantreiben und weitere Informationen teilen.

Die Sitzung wurde um 19:44 Uhr geschlossen.